

第3回原告団総会が開かれました

5月6日、3回目の原告団総会が開かれました。原告団は82名（乗員35名、客乗47名）+8名（両組合執行委員）の参加があり、訴訟代理人の山口弁護士を交えて、これまでの取り組みの成果、裁判の進行状況や原告被告、両主張の要点などの確認を行い、今後の争点や闘い方、裁判に期待すること等について、活発な質疑や討論が行われました。乗員、客乗それぞれの職場の厳しい状況の報告もされ、私達の裁判の闘いと、職場を良くしていく運動をともに高めあいながら、安全最優先のJALを再建していくために、団結して頑張ることを皆で確認しました。



裁判が早いスピードで進んでいると聞き、たくさんの支援の方々の力があったからこそ、と思っています。稻盛さんには、私達の前に絶対に出て来てほしいです。そのためにもがんばります！

参加者の感想



山口先生の話を聞いて、法律のことも詳しくわかり、確信を更に深めることができた。会社側の証拠書面に新聞記事を多用と聞き、勝ち目がないと思っているのか、やる気を感じられない。

今後の日程

5/16(月)	契約制CA雇い止め裁判	10:00～	東京地裁 527号法廷
5/18(水)	JAL本社前行動	15:00～16:00	
5/23(月)	第3回乗員裁判	14:00～	東京地裁 103号法廷
5/25(水)	第3回客乗裁判	15:00～	〃
6/27(月)	第4回乗員裁判(予定)	15:00～	〃
7/08(金)	第4回客乗裁判(予定)	15:00～	〃

物品販売を始めます

お勧めの商品ばかりですので、是非お試しください！なお、カタログはホームページに掲載しています。
(<http://jalgkd146.org/>)

★まもなく不当解雇撤回のバッヂが出来上ります

1個300円以上!!

デザインは原告メンバー！

胸に輝く正義のバッジ！

あなたも不当解雇撤回闘争の仲間です!!

★JAL社長宛解雇撤回署名 4/26現在 123,912筆

